

PCR decidió asignar la clasificación de PEB con perspectiva 'Estable' a la Fortaleza Financiera de Caja Municipal de Ahorro y Crédito Ica S.A.

Lima (20 de marzo, 2024): En comité de clasificación de riesgo, PCR decidió asignar la clasificación de la fortaleza financiera en PEB a la Caja Municipal de Ahorro y Crédito Ica S.A. con perspectiva "Estable", con información no auditada al 31 de diciembre del 2023. La decisión se sustenta en el continuo crecimiento de las colocaciones, la menor morosidad y deterioro respecto al del sistema de cajas municipales de manera histórica, que por consecuencia le permite tener una buena cobertura de la cartera en riesgo. Asimismo, soporta la calificación los elevados indicadores de liquidez y de solvencia, encontrándose por encima del sistema. Finalmente, se pondera los menores márgenes generados en el ejercicio comparado a su promedio de los últimos años por el alza del costo de fondeo y mayor gasto en provisiones.

Al cierre del 2023, la cartera total ascendió en S/ 1,728 MM registrando un crecimiento del 8.0% (+S/128.3 MM) interanual. Los créditos directos representan casi la totalidad de la cartera de la Caja, cuyo saldo es de S/ 1727 MM (+8.0%; +S/ 128.1 MM). Este crecimiento deriva principalmente de mayores colocaciones en los segmentos pequeña empresa (+10.5%; +S/ 82.5 MM) y consumo (+11.5%; +S/46.2 MM). La morosidad (indicador de cartera atrasada) se ubicó en 5.1% (dic-22: 5.7%), nivel similar a lo registrado de su promedio histórico (últimos 5 años), e inferior a lo reportado por el sistema (5.7%). Al respecto, el indicador para la cartera de alto riesgo se situó en 6.8% (dic-22: 7.9%) reduciéndose con respecto al año previo y encontrándose por debajo a lo reportado por el sistema (8.4%).

Al cierre del 2023, el ratio capital global se situó en 15.0% (dic-22: 14.5%), cifra superior a lo reportado por el sistema (dic-23: 14.0%) y al límite regulatorio vigente de 9.0%. Esto corresponde al fortalecimiento patrimonial mediante el ingreso de dos deudas subordinadas durante el 2022 y 2023. Por otro lado, el ratio del total de pasivos respecto al capital más reservas resultó en 7.3 veces cifra inferior comparado con el año anterior (dic-22: 7.6 veces) y respecto al sistema (8.9 veces). Los resultados positivos, incluso durante la pandemia, le permiten que la caja mejore su capital y tenga mayor espacio para su crecimiento.

La metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de calificación de riesgo de Bancos e Instituciones Financieras (Perú) vigente, el cual fue aprobado en Sesión 04 de Comité de Metodologías con fecha 09 de julio 2016.

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente clasificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La clasificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago del mismo; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente clasificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Clasificadora.

Información de Contacto:

Ines Vidal

Analista

ividal@ratingspqr.com

Oficina Perú

Edificio Lima Central Tower

Av. El Derby 254, Of. 305 Urb. El Derby

T (511) 208-2530

Michael Landauro

Analista Senior

mlandauero@ratingspqr.com